

Operativo de Conaf

## Turista extranjero sufrió descompensación y fue evacuado del Parque Nacional Torres del Paine



El domingo pasado, la Corporación Nacional Forestal tuvo que llevar a cabo una acción para evacuar a un visitante que sufrió una complicación durante su recorrido por el Parque Nacional Torres del Paine.

La administración del recinto recibió una alerta en las primeras horas de la tarde, dando cuenta que un turista asiático, de 57 años, había sufrido una descompensación mientras se encontraba en un sendero entre los sectores conocidos como el Campamento Italiano y Paine Grande.

Un guía turístico que se encontró con el visitante en el camino fue quien hizo un llamado radial para obtener la información. La administración del parque recibió la notificación y dos guardaparques de Conaf acudieron al área, junto con un tercer guardaparques que llegó desde Paine Grande para evacuar al visitante con una camilla diseñada especialmente para este tipo de circunstancias por la unidad administrativa.

Durante la evacuación, los guías turísticos y los visitantes, incluyendo un

médico estadounidense, colaboraron en el recorrido de 4 kilómetros y de una duración de 2 horas y 15 minutos.

Después de completar esta ruta, el visitante fue trasladado a través del río por el catamarán "Hielos Patagónicos" al área del Pudeto. Allí, esperaba una ambulancia de la comuna de Torres del Paine que lo llevó al hospital de Natales para recibir atención médica.

Durante el año 2024, los guardaparques de Conaf evacuaron a nueve personas desde el Parque Nacional Torres del Paine.